

## Nützlingshotels aus Weingartenmaterialien

Die Bäuerinnen der Gemeinde Großriedenthal bauten ein Nützlingshotel



Bäuerinnen Nützlingshotels © die Bäuerinnen

### Nützlingshotel aus Weingartenmaterialien

Am Samstag den 21. August 2021 trafen sich die Bäuerinnen der Gemeinde Großriedenthal zum Bau eines Nützlingshotels bei Gemeindebäuerin Gerda Beer.

Aus recyceltem Weingartenmaterialien und gesammeltem Naturmaterial wurde gemeinsam eine neue Heimat für Nützlinge geschaffen.

Tatkräftige Unterstützung bekamen die Bäuerinnen aus Großriedenthal von der Vizebürgermeisterin Gerti Täubler.

Zu bestaunen ist das Werk in unmittelbarer Nähe der Aussichtsplattform „Eisen.Hut“ in Großriedenthal.